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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311  E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp  HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和５年11月6日（第2050回） VOL.47  No.15

今後の
例会予定

・11月13日(月) 卓話 日本経済大学経済学科教授･地域連携センター長 竹川克幸さん

・11月20日(月) 休会

・11月27日(月) 卓話 福岡中央ロータリークラブ 薄 雅夫会員(台北市忠孝RC来訪)

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
 2023-2024年度 国際ロータリー会長

     R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

   国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘
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ロータリー財団月間

「  クラブフォーラム  」

「再び動かす我らの歴史」

  2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

  会長 怡土 順治  幹事 泥谷 高博 



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 41名 出席会員 39名

ビジター他 10名 修　　正 5名

合　　計 51名 免　　除 2名

出　席　率 78.85% 修正後出席率 88.00%

前回例会 10月30日 前々回例会 10月23日

前週例会の記録(10月30日)

・四つのテスト ・手に手つないで

怡土 順治会長

竹下 盛人 ロータリーソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

-来訪者内訳-
吉田知弘ガバナー･森 純子地区副幹事
毛利定夫地区副幹事
福岡県立図書館 池松峰男館長･森部恵子室長
福岡RC2名、衛星クラブ3名 計 10名

本日は吉田ガバナーをお迎えしての例会です。そ
こで本日の会長の時間ですが本来であれば今週末
11月5日(日)に行われる秩父宮賜杯(しはい)全日
本大学駅伝の順位予想を話そうと思ったのですが
ここはやはり一昨日開催されました「ロータリー
クラブ九州４地区合同イベント CREATE HOPE 
inQ-shu × END POLIO NOW」について話し
たいと思います。まずは、張委員長をはじめとす
る社会奉仕委員会の皆様、ポリオの募金活動にご
協力くださりありがとうございました。パネルを
作成してくださった広報委員会の能見委員長をは
じめとするメンバーの皆様、衛星クラブの皆様ご
協力ありがとうございました。また、多くの会員
の皆様もご家族で参加してくださりありがとうご
ざいました。チラシだけでは伝えることが難しか
ったイベントですが、少しでも楽しんでいただけ
たとしたら嬉しく思います。本大会の目的はもっ
と世の中にロータリーを知ってもらいたい、とい
う思いでスタートしました。少しですが私目線の
本大会の振り返りにお付き合いください。
前日の土曜日から設営の準備が始まり、私はステ
ージ担当でしたので参加したかったのですが、生
憎出張が重なり参加できませんでした。金曜日の
夜に福岡に戻ると雨が降っていました。ステージ
部会のメンバーからはステージの様子を写真で共
有してもらっていましたので安心しましたが外に
設営するテントの事など心配事もあり不安のまま
翌日を迎えました。翌朝は８時３０分集合。イベ
ントは１０時スタート。私の役割はステージのM
Cです。会場に着きますと、テントの設営やキッ
チンカーの搬入作業が順調に進んでおり、また多

くのロータリアンもいて心強く感じました。振り
返ってみますと、当クラブに今回の事業の協力依
頼がきたのが7月12日。その後は、部会ごとに分
かれてリアルミーティングやオンラインミーティ
ングを何度も重ねてきました。今だから話せます
がステージの出場者の調整が上手くいかず一時は
e-スポーツが出来なくなるのではという所までい
きました。様々な困難が多くありましたが本イベ
ントの実行委員長である田村委員長や他のメンバ
ーのお蔭で乗り切ることができたのです。9時よ
り当イベントの安全祈願を護国神社の本殿でして
いただきました。ステージは10時より和文化芸
能一期一会さんによる和太鼓の演奏です。迫力が
本当に凄くて太鼓の振動が建物全体に広がり私の

身体の中まで響き渡ります。その後開会宣言、そ
して再び和太鼓の演奏。そして西区の姪北小学校
体育館で活動している姪浜修武館の子供達による
空手の演舞。中央区伊崎を拠点として活動してい
るSSDSのダンススクールメンバーによるキッズ
ダンス。午前中最後は八幡ローターアクトと若松
ローターアクトのギターによる弾き語りチーム
NorthNineによる魂のこもった演奏3曲。あっと
いう間の午前中。家族も来てくれましたので一緒

に昼食。ここでやっとゆっくり会場を見て回りま
したが、ロータリー関係者が多いものの来場者が
たくさんいました。何よりまずは我々が体験する
のが大事ですから良かったと思います。そしてキ
ッチンカーのレベルが高い！！私はたこ焼きのね
ぎ塩味とコーヒーを頂きましたが本当に美味しか
ったです。各テントを見て回ると会長職をさせて
いただいてから知り合いがかなり増えたおかげで
各テントでたくさん買い物をさせられ、いや、さ
せていただきました。午後はe-スポーツと青少年

交換PR、ホシザキ株式会社の坂本会長の特別講
演です。e-スポーツは本当にもっと多くの人に見
てもらいたかった。これからオリンピックの正式
競技になるe-スポーツ。そしてその日本代表を狙
い、その先を見据える株式会社戦国。5年間プロ
として活躍して世界大会にも出場した経験をもつ
ReyCyil(れいちる)選手の登場。時代の先を魅せて
くれた時間は貴重でした。少々話しすぎました。
特別講演を含む今大会の模様は後日YouTubeで
ご覧いただけます。坂本会長の講演は本当に良い
話ですので是非ご覧になってください。多くの事
を感じて経験させていただいた本イベント。やは
り２回目、３回目と続いていくことが大事かなと
思います。友人からは行きたかったという声をい
ただきました。「人は体力でダメになるのではな
く気力でダメになる」「人生は思い出作り」。坂
本会長の言葉です。我々の活動も気力が大切です。
これからも一緒に思い出作りをしていきましょう。
よろしくお願いいたします。本日の会長の時間は
ここまでにしたいと思います。


